



Pièces	7 Pièces
Superficie	182 m²
Référence	84524982
Prix	1 890 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

A 15 minutes à pieds du village de Valbonne, en position dominante, au calme absolu, villa de 182m2 habitable sur un terrain de 2528m2. La maison est composée d'une entrée donnant sur le séjour, une cuisine ouverte sur la salle à manger, 3 chambres en suite, un bureau, et à l'étage, mezzanine et 4ème chambre en suite. A l'extérieur, piscine, abri pour 2 voitures ainsi que plusieurs stationnements et beau jardin plat arboré.

A 15-minute walk from the village of Valbonne, in a dominant position, in absolute peace and quiet, villa offering 182m2 of living space on 2528m2 of land. The house comprises an entrance hall leading to the living room, a kitchen opening onto the dining room, 3 en suite bedrooms, an office, and upstairs, mezzanine and 4th en suite bedroom. Outside, there's a swimming pool, a 2-car carport, several parking spaces and a lovely flat garden planted with trees.

BEL AZUR

150 Chemin Moun Pantai - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

